

保育園だより

ニキキキッスたひ家保育園

いよいよ夏の季節がやってきました。気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような太陽の日差し！子どもたちも『待ってました！水遊びしたいよ』という気持ちを先生に伝えてくれます。水遊びの準備になると自分から帽子を取りに行ったり、サンダルを履こうと頑張る姿が見られました。今年度は室内・室外で水遊びを思いきり楽しみたいと思います。一人ひとりの子どもの健康状態を観察し、こまめに水分補給を行い熱中症に気をつけていきます。



2歳になりました

園からのおねがい♪

利用スケジュールの締め切りは

8月12日(月)になっています。

忘れずに入力をお願いします！



8月の行事予定

8日(木)

身体測定

22日(木)

縁日ごっこ

(保育参加)

6日(火)、28日(水)英語で遊ぼう

9:00~

26日(月)

避難訓練

うさぎくみの様子

2024年8月号

7月に入って本格的に水遊びも始まりました！自分だけのサンダルが嬉しくて、先生に「見てー！」と言いながらサンダルを履く姿はとても微笑ましいです。水遊びが始まると自分から水に触れ、冷たさや気持ちよさを感じながら、思い思いの玩具を選んで水遊びを楽しんでいるようでした。気温が高い日には、氷遊びや野菜スタンプをしてお部屋でも夏ならではの遊びを取り入れていきました。今後も気温には十分に気を付けながら、子どもたちと水遊びや感触遊びを楽しんでいこうと思います。

あひるくみの様子

水遊びが大好きなあひる組さん！「水遊びするよ」と知らせるとワクワクした表情ではりきって準備しています。ペットボトルの容器に水を入れたり、シャワーがかかる時に両手を挙げて喜んだりなど水の感触を全身で楽しんでいます。終わってからも「バシャッ(した！)」と水をかける動きをして先生やお友だちと楽しかったことを話して、とっても嬉しそうです。氷遊びやスライム遊びなども行い、さまざまな感触を楽しみました！来月も夏ならではの遊びを通して、体全体を使って楽しみたいと思います。

ひよこくみの様子

7月から水遊びがスタートし、最初は水におそろおそろ触っていた子どもたちも今ではビニールプールの水を両手でパシャパシャしたり、水の中の玩具を取り出したりして楽しんでいます。また、氷やスponジの感触遊びも大好きで、氷を滑らせて「きゃー！」と喜んだり、「ん？」と不思議そうに見たりして楽しい気持ちや驚いた気持ちなどを言葉で伝えてくれるようになりました！これからも、子どもの反応に丁寧な言葉で応えて気持ちに寄り添い、子どもたちがいろいろな言葉や物に興味をもって発語の意欲に繋がるようにしていきたいです。

Google の
口コミに
ご協力
お願いします



こちらから

